

SEMANA A SEMANA. MAYO 27 - JUNIO 1

Luego de un día de merecido reconocimiento y homenaje para unos héroes silenciosos "MAESTROS/AS"; protagonistas fundamentales en cualquier tipo de sociedad y ambiciono, reconocidos por una comunidad como la que conformamos, la cual confía, acompaña y secunda todos los propósitos y propuestas pedagógico-formativas instaladas desde nuestros principios institucionales, retomamos labores el día martes. Con emocionados saludos y los mejores deseos, compartidos por todos, nos disponemos, para continuar disfrutando del privilegio maravilloso de encontrar en el ejercicio educativo una gran posibilidad para continuar construyendo un pensamiento crítico, herramienta fundamental para la toma de decisiones, esencia de nuestro trasegar por el mundo.

Nuestro recinto posee en la mañana: un colorido, un sentido de comunidad mucho más bello, puesto que la presencia de un significativo grupo de familias, las cuales, aceptaron la invitación realizada con antelación desde la coordinación de la sección primaria, para continuar en la preparación en esta ocasión, con la presencia de nuestro capellán Carlos Montoya para la celebración en nuestra institución de la primera comunión de sus hijos/as en el mes de octubre.

De igual forma, desde muy temprano, las reuniones y conversaciones con familias de estudiantes de ambas secciones, citados con antelación por: las coordinaciones, maestros/as, psicólogas. Éstas con el propósito de continuar conociendo y evaluando situaciones y eventos puntuales, los cuales generan alteraciones o propician interrogantes, cuestionamientos frente a nuestras propuestas, requieren ser revisadas y partiendo de ello, buscar alternativas que propendan por el crecimiento individual de cada estudiante, teniendo muy presente sus habilidades, destrezas, potenciales que requieren de un ejercicio de apropiación para hacer viable el ejercicio educativo, como principio del goce y encuentro con el sentido real de vida; además de hacerle resistencia a aquellos modelos malintencionados que invitan precisamente al abandono de lo esencial.

El día miércoles iniciamos nuestra labor, en reunión de comité de convivencia, de nuevo: discutiendo, conversando, revisando y proponiendo alternativas que permitan continuar creciendo y valorando diferentes posturas en torno a la presencia y la responsabilidad particular y cómo ello afecta positivamente o negativamente a un grupo, a una familia y al propio ser.

Las actividades extracurriculares, continúan brindando, maravillosas opciones de culminar unos días, ojalá, llenos de grandes experiencias, convertidas obviamente en posibles aprendizajes y a la vez, hacer de las actividades: deportivas, lúdicas, artísticas y recreativas, otras formas, para seguir privilegiando lo humano como esencia de la vida.

Una muestra real y contundente de lo expresado, se presenta, el día sábado, cuando nuestros niños de la sección primaria, que disfrutaban del fútbol, como un complemento ideal en un proceso formativo, en compañía de los maestros de educación física y deporte: José Fernando Castañeda, Andrés Moreno; la coordinadora académica Beatriz Taborda y otras maestras de dicha sección, además de algunos padres de familia se desplazan, al Municipio de Santa Bárbara, donde disfrutamos de un intercambio verdaderamente deportivo mediante tres emocionantes partidos, disputados con: pasión, emoción, goce y todo lo que conlleva el juego como esencia, teniendo como oponentes a unos chicos pertenecientes a una escuela deportiva de dicho municipio.

Desde este espacio, agradezco obviamente a nuestros/as maestros, por hacer posible, que los niños vivan este tipo de experiencias, con seguridad, imborrables, puesto que están sembradas de amor, dedicación y pasión. A nuestros anfitriones, los chicos de Santa Bárbara y su grupo de entrenadores y familias, quienes nos hicieron sentir como en casa. De igual forma, a los padres de familia que nos acompañaron y a los que no tuvieron dicha oportunidad, puesto que la asistencia de los niños denota la confianza y respaldo para nuestro proyecto educativo-formativo.

Mientras tanto en el colegio, nuestros futuros bachilleres, en compañía de la maestra Sobeyda Arango, disfrutaron de la mañana dándole

continuidad a la preparación para la presentación de la prueba saber once 2024, en esta ocasión profundizando en conceptos y conocimientos en la asignatura de ciencias naturales y biología.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.